



Prof. Dr. Alexander Beck

Zu meiner Person:

geb. 1964 in Augsburg, 57 Jahre alt

Vater und Großvater Radiologen in eigener Praxis

verheiratet, drei Kinder (21♂, 24♀ und 26♂), lebe in Würzburg

- Mitglied im GfV des BVOU (seit 2013)
- Kongresspräsident des BVOU auf dem DKOU 2017

Facharzt für Chirurgie, Unfallchirurgie (ZK Augsburg), Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, spezielle Unfallchirurgie (Uni Ulm)

Zusatzbezeichnungen: Sportmedizin, physikalische Therapie, Notfallmedizin, leitender Notarzt

1983: Abitur am St. Anna Gymnasium in Augsburg

1983-1984: Grundwehrdienst bei der BW (Sanddienst in der Luftwaffe)

1984-1990: Studium der Humanmedizin an der LMU München (1991: Promotion)

1990 – 1997: Zentralklinikum Augsburg (Facharzt und Schwerpunkt)

1997 – 2007: Universitätsklinikum Ulm (2004: Habilitation)

2007: Chefarzt der Abteilung für Orthopädie, Unfall- und Wiederherstellungschirurgie, Juliusspital Würzburg

(2010: apL Professur an der Universität Würzburg)

2012: Neugründung und Leiter des Institut für Sportmedizin und Sportverletzungen

2017: Durch Fusion: Chefarzt am Klinikum Würzburg Mitte gGmbH



Prof. Dr. Alexander Beck





Wofür stehe ich? - Für das Neue O&U

- Für eine verbesserte intersectorale Zusammenarbeit
- Für einen starken gemeinsamen Berufsverband, der niedergelassene Kollegen:innen und Kliniker gleichermaßen vertritt
- Für eine gemeinsame Weiterbildung von jungen Kollegen:innen in Klinik und Praxis
- Für eine faire Honorierung unserer ärztlichen Leistungen in Praxis und Klinik
- Für ein zukunftsweisende Notfallversorgung im Sinne unseres Versorgungsauftrags

und last but not least:

- Für eine gute Medizin, in der wir unsere Patienten:innen vertrauensvoll, empathisch und fürsorglich betreuen, versorgen und behandeln.



Prof. Dr. Alexander Beck